

Stand: Februar 2023

Reihe: Politische Stichworte
Pay for performance (P4P)

Text:

Pay for performance, zu deutsch „Bezahlung nach Leistung“, ist eine Methode zur Vergütung von Versorgungsleistungen. Die Höhe der Vergütung hängt davon ab, ob definierte Versorgungsziele erfolgreich erreicht wurden - zum Beispiel eine verbesserte Behandlungsqualität oder Patientenzufriedenheit. Um die zuvor festgelegten Ziele in Bezug auf die Versorgungsqualität zu messen, sind eindeutige Bewertungsmaßstäbe notwendig. Das können Qualitätsindikatoren wie zum Beispiel die Steigerung der Impfrate bei den versorgten Patientinnen und Patienten sein.

Länge: 0.37 Minuten

Von: Kristin Sporbeck